



PARTIDO COMUNISTA DE BOLIVIA

VICTORIA CHINA EN LA 2^a GUERRA MUNDIAL: EL PCB TRIBUTA ADMIRACIÓN Y RESPETO A LOS 80 AÑOS

A tiempo de recordarse el 3 de septiembre el 80 aniversario de la gloriosa victoria del pueblo chino ante el imperio del Japón en 1945, que puso fin a la segunda guerra mundial, reconocemos el enorme sacrificio desarrollado por China en el holocausto asiático que costó la vida de 4 millones de efectivos militares y más de 30 millones de civiles a causa de la invasión nipona.

Resaltamos cómo, en homenaje a la verdad histórica, se logró tras catorce años de lucha, la rendición incondicional de Japón, que sostenía una postura ideológica anticomunista, gracias al valor y entrega de las fuerzas armadas chinas en la Guerra de Resistencia a la agresión japonesa. Como primer frente en la guerra antifascista mundial, de este modo se puso fin a las invasiones y genocidios, pero sobre todo se contribuyó efectivamente a la paz global, que enfrentaba un grave conflicto bélico para librar a los países del planeta de la agresión nazi-fascista.

En este momento en que las fuerzas políticas de ultraderecha y fascistas hacen gala de su violencia contra pueblos íntegros, resulta vital tomar el ejemplo que nace de la resistencia y victoria china de 1945 frente al imperialismo nipón. Este sirve de paradigma y advertencia que la República Popular China está, como siempre, presta a garantizar la libertad y seguridad del mundo. Por ello, las y los comunistas ponderamos los victoriosos acontecimientos hoy justamente conmemorados, y sirvan de guía del accionar de China y de todos los países que luchan por la liberación nacional y el socialismo, contra el fascismo y el imperialismo.

La Paz, 2 de septiembre de 2025

Comisión Política
PARTIDO COMUNISTA DE BOLIVIA